
COMPTE RENDU DU C.A. du 06 juillet 2024 

Présents : Guyon, Gendrot, Vouillon, Thevenoux,  Darfin, Bouillin, Lesme 

 

Excusés : Prat, Girard, Roca, Furno, Metrop, Perceval, Pagnon, Grolle 

 

 

Ce CA se déroule à l’Hôtel de l’Abbaye. 

1-Approbation dernier CA : 

Aucune remarque n’est faite sur les différents points abordés, pas de doute sur les souches de tombola, elles 

ont été détruites.. Le président valide ce compte rendu.  

 

 2-Voyage des élèves  2025: 

La  piste locale est privilégiée. On reprendra la base « énergie » avec le bâtiment du SYSDEL à Mâcon, la 

chaudière biomass, Aproport, et repas au lycée Dumaine. 

3-Suivi site internet, Linkedin : 

Le manque de disponibilité du responsable n’a pas permis de faire beaucoup de progrès dans la diffusion. Le 

site  Linkedin n’a que peu d’adeptes du fait  de manque de diffusion ; 

4-Mémoires : 

Les mémoires que Vouillon a écrites seront agrémentées de nouveaux témoignages. 

5-Finances : 

Le responsable étant absent, ce sera pour la prochaine fois 

6-Vie du Lycée : 

Actuellement fin des examens. 

Les travaux de la deuxième tranche ont commencé pour une mise en service fin septembre 2025. 

Mr. Michelon part à la retraite et sera remplacé par une personne venant de Matour. 

7-Organisatioin AG : 

Elle aura lieu au Lycée le samedi 5 octobre 2024. Même chose que l’année dernière avec repas à 30€ et vins 

fournis par l’asso. 

8-Animation association, projets à étudier : 

- Visite en 2026 d’un chantier naval ? St Nazaire ? 

- Vallée de la Maurienne ? 

Pour le voyage de cette année nous avons reçu la facture du Lycée pour 3240€ comprenant 2500€ pour le bus 

pour 29 élèves participant. 

Le fonds social du Lycée serait-il à réactiver ? Il permettrait d’aider des élèves en grande difficulté. 

Le système ERASMUS engage des sommes importantes de l’ordre de 33000 € avec du personnel gérant qui 

va faire défaut cette année. 

Le prochain CA: 7 septembre10h00 


